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SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0545/2013 )

Eingereicht am 01.03.2013 um 14:02 Uhr.

Einsatz von LED-Licht an Straßen und besonders Fußg ängerüberwegen

Einsatz von LED-Licht an Straßen und besonders Fußg ängerüberwegen

Der Einsatz von LED-Licht zur Straßenbeleuchtung und besonders zur Ausleuchtung von 
Fußgängerüberwegen steht offensichtlich prinzipiell nichts im Wege. Dennoch gibt es 
Befürchtungen, dass mit diesem hellen, zum Teil grellen Licht auch Störungen (sog. 
Lichtverschmutzungen) verbunden sein könnten.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Welche Maßnahmen werden ergriffen, um die angesprochenen und möglicherweise 
auch andere negativen Begleiterscheinungen bei LED-Leuchten zu vermeiden?

2. An welchen Orten werden solcher Art Leuchten heute schon im Stadtbezirk 
eingesetzt?

3. In welcher Weise ist unser Stadtbezirk von ggf. weiteren Umrüstungsmaßnahmen 
wann und wo betroffen?
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